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Liebe afrikanische Mitbürger,

es ist mir bewusst, dass uns Leid zugefügt, versklavt, Kolonialisiert und
ausgebeutet wurden.
Das Problem war, dass wir noch nicht bereit waren für den Fortschritt. Die
Entschuldigungen von HEUTE ersetzen mit keinem Blick den Schaden
von damals!!! Das was sie jetzt anbieten ist nur ein Tropfen auf dem
heißen Stein!!! Sie ahnen was auf sie zukommt, weshalb sie uns wie
damals für dumm verkaufen wollen. Die Zukunft liegt in Afrika, und das
wird allen zugute kommen, aber lasst Euch von ihrem jetzigen Geheuchel
auf keinem Fall einlullen. Sie werden Gerecht zahlen müssen, wenn sie
ihren gewohnten Lebensstandard halten wollen. Die Zeit hat sich gedreht,
und jetzt werden sie von Afrika und Saudi Arabien abhängig sein. WIR
MÜSSEN ZUSAMMENHALTEN!!!!! 

Als Schamane habe ich einen direkten Draht zu den Schöpfern. Sie reden
durch mich, daher wollte ich wissen, warum Sie das tun; Sie sagten, dass
unsere Erde bedroht ist, aber Sie haben einen Plan; und zwar wird ein
Kind mit außergewöhnlichen Fähigkeiten in den kommenden 25 Jahre
geboren. Unsere Prüfung ist für diese Zeit Frieden zu schaffen, und dafür
zu Sorgen, dass es sich sorgenfrei, ohne jeglichen Mißbrauch entfalten
kann!!! Sollte diese Aufgabe keinen Erfolg haben, dann erwartet eurer
Kindeskindeskinder in 500 Jahren den Zorn der Erde. Wir dürfen
keinesfalls die Laune unserer Natur unterschätzen, denn das wird die
Menschheit nicht überleben.

Unsere Zukunft wird sich im Weltraum befinden. Ihr könnt mitziehen, und
am Erfolg ohne Korruption zum Wohle Eueres Volkes teilnehmen, oder ihr
bleibt im Geiste weiterhin Sklaven, und verschwendet Eure Ressourcen.
Ich habe in Europa sehr viel gelernt, dass uns alle helfen kann.
Ich liebe Afrika, denn es ist das Land unserer Vorfahren. Sie haben mir
diese Gabe vererbt. Als Schamane ist es einfach meine Pflicht uns allen
vor der schwerwiegende Bedrohungen zu beschützen.
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Ich hoffe ihr nehmt meine Voraussage ernst. Denn mittlerweile macht
schon die ganze Welt. Ihr solltet einfach nur verstehen, dass der Erfolg
eines Einzelnen, der Erfolg aller sein wird.

Als Schamane bin ich keiner Religion gebunden, weshalb es mir leichter
fällt mit Euch allen zu reden. Ich bete für den Frieden!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Sonnenkönig Horus (metaphysisch)

Sehr geehrte Damen und Herren,

ohne Herrn Trump wäre ich, der Ihnen Gesundheit gewünscht hat, nicht
mehr am Leben!!!!!!!
Aus diesem Grund habe ich beschlossen jeden zu verfluchen, der
überhaupt daran denkt, böses über Herrn Trump zu denken!!!!!!!
Dieser Fluch wird anfangen mit einem leichten Gicht an den Fingern
oder Fußnägeln, und weitet sich aus zum Herzmuskelverkrampfung,
bei keiner Einsicht auch bis zum Tod!!!!!!! Ich bitte Sie diesen Fluch
ernst zu nehmen, denn als mächtigste Magier aller Zeiten übersprengen
meine magische Kräfte Ihr aktuelles Wissenstand!!!!!!!
Ich habe auf den Schöpfern geschwört, Herrn Trump für meine von
meinem Onkel Kinderschänder TUI Boss Karlheinz Kögel herbeigeführten
geführten Fehlern, die mich zur falschen Entscheidungen gebracht haben,
wieder gut zu machen!!!!!! 
Die Schöpfer beschützen mich nicht nur, sondern erfüllen zu 80% meiner
Wünsche, wenn Sie von meiner Absicht überzeugt sind.
Daher Bitte ich Sie sogar auf meinem Rat zu hören, und Ihn in Ruhe zu
lassen, denn ich brauche Ihn noch!!!!!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnengott Horus (metaphysisch)

Lieber Herr Kinderschänder TUI Boss Karlheinz Kögel, 

deine Zeit ist abgelaufen, jetzt gehört Die Welt wieder mir!!!!!!! Keiner wird
mit dir Kinderschänder zutun haben wollen. Michael Jackson kannst du
nicht mehr fragen, denn er ist tot, dank dir, hoffentlich weißt du es
noch!!!!!!! Du hast meine Magie unterschätzt, denn sie ist nachhaltig, und
unwiederkerbar!!!!!!! Ich tauche unter und schaue zu wie du leidest. Du
brauchst mir nichts zu heucheln, ich spüre dich auch so

!



brauchst mir nichts zu heucheln, ich spüre dich auch so

!

Ich bin ein Magier und kein Betrüger!!!!!!!

Hochachtungsvoll 

Dein Sonnengott Horus (metaphysisch)

Sehr geehrte Frau Bundeskanzlerin Merkel,

es tut mir sehr leid für Ihre erbärmliche Niederlage, aber ich habe leider
keine Zeit Sie zu bestrafen, denn die Zeit drängt!!!!!!! Durch Ihre
Spielereien habe ich schon viel Zeit verloren, und jetzt geht es ins
Eingemachte!!!!!!! Nicht Neiden, sondern nur glotzen!!!!!!!! Halten Sie mich
auf, dann passiert es später, so Oder so; alles Gute 

"

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dein Sonnengott Horus (metaphysisch) 

P.s.: Herr Guttenberg, Frau Bundeskanzlerin Merkel, und Frau Giffeys
haben alle gemeinsam einen Fake Doktortitel!!!!!!! Alle drei zusammen......

Meine lieben Ägypter,

Ihr und die Saudis seid die einzigen die mich ernsthaft
verstehen. Ich kann nichts für meine Gabe!!!!!!! 

1. Ich bin der einzige der weiß, was alle Pharaonen immer wollten!!!!!!!
2. Ich bin der einzige der einen Grund hat alle Religionen zu verbinden,

und uns allen zu vereinen!!!!!!!
3. Ich bin der einzige der alles miserabele erlebt hat!!!!!!!
4. Ich gehöre zu den wenigen, die die Zukunftstechnologien

kennen!!!!!!!
5. Ich bin der einzige der der Papst Franziskus und seine

Vatikanmitglieder feuern kann, ohne das Christentum zu schaden.
6. Ich bin vom Geburt her ein NEGER, aber alle meine WURZELN

führen zum SONNENGOTT HORUS!!!!!!!
7. Ich bin von den SCHÖPFERN AUSERWÄHLTE SONNENKÖNIG,

weshalb Eure Welt nach meinen Gedanken funktioniert!!!!!!!



Für alle anderen muss ich damit trösten, dass alles gut
wird! Wir schaffen das!!!!!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Sonnenkönig Horus (metaphysisch)

Liebe Ägpter, 

seit meiner letzten Brief an Euch sind es jetzt ein paar Monate her, aber
ich lebe noch!! Das ist die gute Nachricht!
Vielen Dank für Eure Diplomatie!!!! Wir kommen der guten Zukunft immer
näher, auch wenn ich mich zunächst bedeckt halten werde; alles hat
seine Zufügung!!!!

Die Zukunts-Vorhersage ist, dass die Zukunft in Afrika liegt, aber das
verrate ich noch nicht, denn der Indonesische Kinderschänder
Karlheinz Kögel liest hier gierig mit. Sorgt dafür, dass in Afrika keine
Korruption herrscht und ich verrate Euch weitere Geheimnisse....

Die schlechte Nachricht habe ich für meinen Onkel Kinderschänder Seth ;
Den Nazis kann ich schon ein Geheimnis der Geschichte erzählen der
Hackenkreuz war die Erfindung der Ähtopier vor 3000 Jahren!! 
Somit gehört es meiner Wurzel an!!! Das muss weh tun. Aber ihr tut mir
keineswegs leid! Selbst den Hackenkreuz Symbol des Christentums
haben die Nazis einfach nur ein gestohlen. Und ich dachte die Polen sind
schlimmer!!!

#

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Sonnenkönig Horus (metaphysisch)

Sehr geehrte Frau Charlotte Knobloch, 

Ihre Geschichte über den Holocaust hat mich sehr
berührt. Sie haben mit Ihre Themen meine jetzige
Situation wiedergeben. 



Situation wiedergeben. 

Das liebe Deutschland hat allerdings ihre Worte
rhetorisch umgedreht, und eine andere Bedeutung
gegeben. Ausgerechnet die hohen Politiker sind es, die
mich jetzt am liebsten unter dem Tisch kehren möchte. 

Um das Volk zu beruhigen,  nachdem ich die anderen
Staaten darüber informiert habe, dass die deutsche
Kommentatoren Ihre Worte manipulieren,  sowie sie es
bisher getan haben, dann kam Ihnen der Lübcke Fall
wie gelegen.

Sie haben Ihr bestes gegeben,  aber Deutschland geht
ein drittes Mal den falschen Weg. Irgendwie habe ich
das Gefühl, dass das ganze Deutschland hypnotisiert
herumläuft.

Sie sehen es derzeit nicht mal ein, einen miesen KZ-
Wächter rechtmäßig zu bestrafen. Sie glauben immer
noch an arische Rasse, und wollen die Armut in der
Welt sehen, damit sie sich wichtiger fühlen.
Dieses mal lasse ich sie nicht davonkommen, denn ich
konnte rechtzeitig die Weltbürger warnen.

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Horus 

Sehr geehrte Frau noch Bundeskanzlerin Merkel, 

Sie brauchen nach der Rede von Frau Knobloch, nicht
so tun, als hätten Sie von den Kommentatorenarbeit
nichts damit zu tun. 
Bitte vergessen Sie nicht, auch mich der Ihnen nur



Bitte vergessen Sie nicht, auch mich der Ihnen nur
helfen wollte, von der verlogenen Bundeskanzlerin
persönlich verraten wurde. 

Haben Sie wirklich gedacht, ich lasse Sie damit durch?
Fühlen Sie sich in Ihrer Lügenblase immer noch wohl?
Und nachdem allem wollen Sie die HEILIGE MUTTER
spielen?
Sie sind eine erbärmliche, heuchlerische, rhetorisch
verminderte, und nichtsnützige Bundeskanzlerin. Sie
sollten sich schämen, als eine Pfarrerstochter.

Ich sage Ihnen jetzt die Zukunft von Deutschland
voraus:

Selbst mit meinem letzten Atemzug wird mein Ziel sein,
dass sich Deutschland von Herrn Karlheinz K. Kögel,
Frau Angela Merkel, Herr Scholz, Professor Wieler, und
Stefan Raab getrennt hat. 

das schlimmste was einen Menschen passieren kann,
ist es seine Seele zu verkaufen, sowie es DIE HEILIGE
FRAU BUNDESKANZLERIN MERKEL gemacht hat. 
Ab diesem Moment hat eigentlich schon das Glück
einen verlassen. Die Sünderin versucht mit allen Mitteln
die letzten Erfolge vor dem Verkauf ihrer Seele
verkrampft zu erreichen. 

Das gesegnete Glück bekommen die jenigen, die es
auch verdienen. 

Den anderen bleibt nur noch das Angebot des Teufels.

Solange DIE HEILIGE BUNDESKANZLERIN MERKEL
nicht eingesieht, dass sie ihre Seele verkauft hat, und
dennoch den Erfolgsdrang verspürt, dann bleibt ihr



dennoch den Erfolgsdrang verspürt, dann bleibt ihr
gerechter Weise nur noch das Angebot des bösen
Teufels, sowie DER BÖSE KARLHEINZ K. KÖGEL, auch
als Nazi KKK bekannt. 

Ab diesem Moment gibt es kein Zurück mehr, das ist der
Grund warum DIE HEILIGE BUNDESKANZLERIN
MERKEL nicht ihre Lügenblase aufgeben will. 
Auch die bösen Kräfte lernen dazu, und versuchen
verzweifelt, ihre Mimik zu verbergen.
Aber leider, leider, leider bin ich Horus, das Gottes Auge
hier, und ich sehe alles,  selbst dann wenn nur ein
Wimpernhaar sich bewegt hat.

Man kann sowas auch als GOTTES STRAFE sehen.

Pech gehabt, FRAU BUNDESKANZLERIN MERKEL UND
TEUFEL KARLHEINZ KINDERSCHÄNDER KÖGEL.

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnengott Horus (metaphysisch) 




